



躍動

～学校教育目標～
心豊かでたくましく
共に生きる力を持った
生徒の育成

令和4年7月15日
校長 牧 雅英

Our Memorable trip to KAMOGAWA & KAMAKURA !



6月10日(金) 1年生校外学習(鴨川シーワールド)へ～!
7:15 三中グラウンドからバス8台で鴨川へ出発!この学びの目的は「みんなと仲良くなる」。シーワールドに到着後、クラス写真を撮り、そして・・・班別行動。(シャチ・イルカ・アシカ)のショーなど中心に過ごしました。天候にもめぐまれ、また、何よりも、生徒たちが元気に楽しみながら、予定通り、1年生の校外学習を創れたこと、実施でき、とてもうれしく思います。Thank you!



6月30日(木) 2年生校外学習(古都 鎌倉)へ～!

今年は、とても良い天気にも恵まれましたが、暑さが厳しい日でもありました!行きは、クラスごとにバスで鎌倉へ～。一日班別で計画したコースを満喫...帰りは、JRにて市川へ!どんな発見があったのでしょうか?短い時間でしたがバス会社の方々、鎌倉の人たち、観光客などとの出会い。また、デジタル化の進む中で、古都鎌倉としての歴史の深さに触れ・・・今回の「出会いと学び」はいかに?さあ、この学びを君たちの明日につなげてほしいと思います! GOOD JOB!



コロナ禍で今年度も、はや4か月が過ぎ、一学期が終わります!

新しい生活にも慣れ、新しい学びや友人、先輩、先生・・・どんな一学期になりましたか?振り返りを行い、この夏に、自分で計画できる「時間」を大切に、新しい「学び」につなげてほしいです。その「学び」を手伝ってくれるのがICT活用!デジタル化をどのようにうまく自分の生活に使っていくか?ぜひ、ご家庭でも、話し合ってみてほしいです。



市川市教育委員会

「新たな学校生活ガイドライン」+さらなる・熱中症対策!

ガイドラインが改訂され、一歩前に踏み出したものとなり、それを基に学校生活が進んできました。比較的穏やかな中、今学期の終了をむかえようとしていましたが・・・感染者数も少し増えてきている状況です。また、暑さも激しく、熱中症対策も加わります。体の変化の激しい中学時代、自分の体を良く知り、自分で判断できる力も育てていきたいです。

スキットメールの登録について(お願い)

登録にご協力いただき、ありがとうございます。今年度も、情報発信、そして情報共有のためのツールとして活用していきます。まだ、登録されていない方は、よろしくお願いたします。なお、不明な点がありましたら、お問い合わせください。(教頭:宇佐見 047-371-7341)